
平成２９年度 国分寺中学校校長室だより ３月号

いしずえ

学校教育目標

・意欲を持ち 自主的に学習する生徒

・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒

・健康で はつらつとした生徒

第７１回卒業式「はなむけの言葉」

皆さんと一緒に国分寺中学校を去る私にとって、皆さんとの生活は大切な思い出になりま

した。

毎日の「おはようございます」 「こんにちは」の挨拶に元気をもらいました。

ありがとう。

私はこの言葉を何度皆さんに伝えたことでしょう。

修学旅行では、金閣寺や龍安寺などたくさんの古刹に行きました。そして、今年は俳句を

詠みましたね。校長賞をとった作品は伏見稲荷大社で詠んだ

「新緑に 朱の布まといし 狐かな」でした。

大切な思い出になりましたね。

皆さんの見学の態度、時間前行動など、どれも立派でした。成長した皆さんの姿を見るた

びに、私の心はなんともいえない喜びで満たされました。

部活動においても、文化部、運動部の全ての生徒が頑張りました。県大会出場にあと一歩

だったサッカー部、県大会で活躍したテニス部、剣道部、バトミントン部、卓球部、下都賀

地区としては数十年ぶりに県ベスト８に輝いたソフトボール部、日頃の力を発揮して同じく

ベスト８に輝いた女子バスケットボール部、関東大会や全国大会で活躍した水泳部、柔道部、

陸上部。そして、野球部は激戦を勝ち抜き県大会で優勝を飾り、全国大会では見事ベスト８

に輝きました。

有志で組織した合唱団は、県大会で金賞に輝きました。

皆さんは、国分寺中学校の誇りを胸に正々堂々と力を尽くして戦いました。皆さんこそが

国分寺中学校の誇りです。

今年の全校合唱は「ふるさと」でしたね。

写真の中の声がふと恋しくなった

夢を語り合った日々

輝いていた あの頃と同じように

空を見つめる木々たち

揺るぎなきその強さが いま 僕の胸に

支え合いたい人がそこにいる

声と心を合わせて歌った感動が、昨日のことのように思い出されます。皆さんのふるさ

とは、この国分寺中学校であり、ここで一緒に過ごした友であり、そしていつまでも輝きを

失わない一つ一つの光景です。いつまでも大切にしてください。

これからの人生、楽しいことばかりではありません。苦い涙を流し、挫けそうになってし

まうこともあるでしょう。そんな時でも、自分に負けることなく、正面から自分と向き合い、

一人ひとりが自分の夢を達成してほしいと願っています。

最後になりましたが、保護者の皆様、本日は誠におめでとうございます。

平成３０年３月１０日 下野市立国分寺中学校長 齋藤 正明



学校運営協議会発足

全国的に導入が進められている「学校運営協議会」を、

国分寺中学校でも来年度から本格的にスタートさせます。

この制度は、これまでの学校・家庭・地域の連携・協働を

図ってきた学校評議員制度を基盤に、特色ある教育活動を

より一層推進するため、一体となって子供達を育む「地域

とともにある学校」へ転換していくことを目指していくも

のです。

本校ではその準備段階として、昨年の１２月の学校評議

員会のときに、新たに地域の大久保様と伊藤様に加わって

いただき、来年度の学校経営方針などについて協議をして

いただきました。 学校評議員会の様子

第２回学校保健委員会
２月１５日に、学校医の先生や自治会長さん、小学校の先

生、自治医大の大学院生、市の健康増進課の職員、愛泉幼稚

園園長さん等にお越しいただき、本校の保健委員が中心とな

って第2回学校保健委員会を開催しました。

先ず、保健委員から生徒達の食生活や心の状態についての

アンケート結果の発表がありました。自分のことが好きだと

答えたり、周りの人に認めてもらっていたりする生徒が意外

と多いことに少し安心しました。

続いて、グループに分かれて、「認め合い」、「朝食」、「睡

眠」、「ストレスへの対処」についての協議が行われました。 発表の様子

参加された方々の感想を一部紹介します。

・内容についても振り返りつつ課題を見つけていく姿勢がよ

いと思います。

・保健委員が他の友達に心配りをしていることに拍手を送り

ます。

・協議内容も前年度から引き継ぎ改善している点が良いと思

います。

・生徒主体は成長が観られてとても良かったです。

・素直でしっかりした態度が立派でした。

・協議した内容をまとめながら大きな声で発表できていて素

晴らしいと思いました。 協議の様子

・続けて生活習慣の改善とコミュニケーション能力の育成に取り組んでください。

除雪作業

先月大雪が降ったため、生徒の安全を考えて２時間遅れの授業

開始という対応をさせていただきました。

先生方はというと、朝早くから生徒の自転車小屋周辺から始め

て、遊歩道や学校近辺の道路の除雪作業に取り組みました。雪の

ため通勤が困難な状況にもかかわらず、自主的に７時前から除雪

作業に取り組みました。また、交通事故防止のために、学区の巡

回指導も実施していました。国分寺中学校の先生方は、ここぞと

いうときに団結して事に当たれるところも魅力の一つだと思っ

ています。

除雪作業の様子

栃木県学校賞受賞

本校は、栃木県中学校春季体育大会において、学校総合第６位の成績をおさめ表彰されました。

これは、各種大会で生徒達が活躍した証で、大変名誉なことなのでお知らせします。


